
 

 

 

 

 

 

 

Membres présents :  

Mmes C.MARIETTE – P.SERFATY – L.LEVAYER 

Mrs S.HAMON - D.ROUXELIN - A.LEFEVRE – M.LENEVEU - J.LUCAS - 

G.DORIZON – P.LAISNEY – J.CHENEL – M.JOURDAN – K.LAVARDE – 

D.MEUNIER – D.CULLERON 

Membres excusés :  

Mme C.GILLES 

Mrs B.BAHU – F.BRAULT – F.PAING 

Membres invités :  

Mrs JC.NEEL – M.QUESNEL – K.SAUVEY 

 

 

 

Ordre du jour 
1. Mot d’accueil, condoléances, félicitations, remerciements  

2. Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale du 17 juin 2024 

3. Retour sur l’Assemblée Générale du 19 juin 2024 

4. Proposition des groupes pour 2024/2025 

5. Présentation des catégories féminines à partir de la saison 2024/2025 

6. Organisation comité de direction olympiade 2024/2028 

7. Questions diverses 

8. Clôture par le Président  
 

 

 

 

 

Comité de Direction 

Du Mardi 02 Juillet 2024 

A 18h30 



 

Mot d’accueil – condoléances, félicitations, remerciements 

Le Président du District Stéphane Hamon salue les membres présents et ouvre la première 
réunion du comité de direction pour l’olympiade 2024-2028. 
 
Condoléances :  
 
S. HAMON présente ses condoléances à la famille de Monsieur Jean-Pierre LORGEOUX, 
Secrétaire Général de la Ligue de Bretagne décédé cette semaine et à Monsieur Mickael 
MARQUY jeune arbitre en formation pour le décès de sa mère. 
 
Remerciements : 
 
Le Président remercie les élus sortants pour le travail accompli au sein des commission 
du District ou du Comité Directeur durant ces dernières années. Mickael Jourdan remercie 
chaleureusement les personnes du District lui ayant adressé leurs condoléances pour le 
décès de sa sœur. 

 

Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale du 19 juin 2024 

La validation du procès-verbal de l’assemblée générale a été approuvée à l’unanimité par 

les membres présents. 

 

Retour sur l’assemblée générale du 19 juin 2024  

 

Jean Claude Néel fait un retour sur l’assemblée générale, une réelle satisfaction dans 
l’organisation puis dans le déroulement de cette AG, il remercie Kévin SAUVEY et Denis 
ROUXELIN pour la gestion et la préparation de cette assemblée. Il rappelle que les clubs 
ont élu la liste « Clubs, District unis pour le football » à 78.35% des voix. La mobilisation 
des clubs pour cette assemblée générale élective est plus que satisfaisante, 101 clubs 
présents ou représentés sur 120 ce qui est un chiffre plus qu’honorable, cela montre une 
nouvelle fois l’intérêt des clubs pour le District, son fonctionnement et ses élus. 
 
 
Proposition des groupes pour 2024/2025 

Denis Rouxelin présente les groupes pour la saison 2024/2025 et rappelle le mode de 

constitution des groupes en ayant pris en compte avec la commission des compétitions 

les désidératas des clubs puis les critères géographiques. Les groupes sont approuvés 

par l’ensemble des membres présents. Il en est de même pour les groupes U18G et U15G. 

Un échange s’instaure sur la mise en place d’un championnat U16G. L 'équipe Technique 

va relancer les clubs y étant favorables afin de valider ce championnat. 

 

 

 

 



 

Présentation des catégories féminines à partir de la saison 2024/2025 

 

Le 26 juin dernier une réunion a été organisée au sein Des locaux du District, à destination 

des clubs ayant une ou des équipes féminines. 39 clubs se sont déplacés à Pont Hébert 

ce qui est une vraie satisfaction, cela montre une nouvelle fois l’intérêt des clubs dans 

l’organisation du football féminin dans notre département. Beaucoup de questions avec 

diverses réactions mais les échanges furent constructifs. Les années de naissance par 

catégorie sont présentées avec explication des informations supplémentaires par 

catégories. Un débat s’instaure sur la participation de 2 joueuses U15F en U18F. Le 

règlement fédéral ne l’autorisant pas, les élus présents refusent en s’appuyant sur ce 

règlement et encouragent les clubs concernés à faire des ententes pour que chacune 

puisse jouer. Ce tableau est validé à l’unanimité par les membres présents (Annexe 1). 

Les horaires officiels ont également été validés à l’unanimité.  

Concernant le championnat séniors féminin à 11 dans la Manche, 8 équipes sont prêtes à 

s’engager, si ce chiffre est confirmé par l’ensemble des clubs, un championnat uniquement 

manchois pourra être créé. Les élus présents valident également la possibilité d’avoir deux 

équipes sénior féminine à 8 au sein d’un même club pour la saison 2024/2025. Ce sera 

interdit pour la saison 2025/2026 afin de promouvoir le Football féminin à 11 dans notre 

département. 

 
Organisation Comité directeur olympiade 2024/2028 

 

Présentation des différents projets de pôles et de commissions, divers échanges 

s’instaurent entre les présents. Les commissions devront être constituées et présentées 

par les présidents de chacune d’elle lors du prochain comité de direction afin d’être 

validées. 

 
Questions et informations diverses 

 

Daniel MEUNIER, indique qu’une réunion des élus est prévu le samedi 24 août sous forme 
de séminaire dont le lieu est à déterminer. Les prochaines réunions de secteurs se 
dérouleront comme suit : 

 

❖ le lundi 26 août à Pont Hébert 
❖ le mercredi 28 août à Barfleur  
❖ le vendredi 30 août à Saint Martin des Champs. 

 
 

Clôture de la réunion 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président remercie les élus de leur présence et clôt la 

séance. 

 

 



 

Le Secrétaire de la séance     Le Président du District 
Daniel MEUNIER     Stéphane HAMON  

    

   
  

 

 

PV MIS EN LIGNE LE 16/07/2024 



CHAMPIONNATS FEMININS 

 SAISON 2024-2025 

Ce tableau est valable que pour cette saison de transition 2024-2025. 

Engager deux équipes séniors F à 8 d’un même club sera interdit à partir de la saison 2025-2026. 

Lorsque vous avez 2 joueuses (minimum) dans une catégorie, une entente est possible. 

Championnats F 
+ horaire officiel 

Années d’âge Catégories d’âges autorisées Informations supplémentaires 

 
 
 

Plateaux U9F 
Samedi 10h30 

 
2019 

 
2018 

 
2017 

 
2016 

 
Joueuses U6F 

 
Joueuses U7F 

 
Joueuses U8F 

 
Joueuses U9F 

  

 
 
 

Interdiction aux U10F  

 
 
Module U11F à 

8 
Samedi 10h30 

 
2015 

 
2014 

 
2013 

 
Joueuses U10F 

 
Joueuses U11F 

 
Joueuses U12F 

  

 

 
 

U13F 
Samedi 10h30 

 
2014 

 
2013 

 
2012 

 
3 Joueuses U11F 

 
Joueuses U12F 

 
Joueuses U13F 

Interdiction aux U14F 
 

4 joueuses U11F autorisées pour les 
ententes (2 max /club) 

 
U11F avec autorisation médicale ⚠ 

  
 
 

U15F 
Samedi 13h30 

 
2012 

 
2011 

 
2010 

 
3 Joueuses U13F 

 
Joueuses U14F 

 
Joueuses U15F 

Interdiction aux U16F 
 

4 joueuses U13F autorisées pour les 
ententes  

 
U13F avec autorisation médicale ⚠ 

  
 
 

U18F 
Samedi 13h30 

 
2009 

 
2008 

 
2007 

 
Joueuses U16F 

 
Joueuses U17F 

 
Joueuses U18F 

  

 
 
 

Interdiction aux U15F 

 
Séniors F à 8 
Dimanche matin 

10h30 
Possibilité de jouer 

le vendredi soir à 
domicile 

 
Et à 11 

(voir règlement 
interdistrict) 

 
2009 

 
2008 

 
2007 

 
2006 

 
2005 et plus 

 
1 Joueuse U16F 

 
2 Joueuses U17F 

 
Joueuses U18F 

 
Joueuses U19F 

 
Séniors F 

  

 
 

1 joueuse U16F  avec dossier 
surclassement ⚠ 

 

 
2 joueuses U17F  avec dossier 

surclassement ⚠ 


